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ロータリーソング「手に手つないで」 

「四つのテスト」 山本 竹範 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

  ゲストスピーカー：秦 忠弘 様 

  (朝日新聞社 湘南支局長) (紹介者：大野木会員) 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

    ・秦様、ようこそ。いつも地元のことを描いていた

だき、ありがとうございます。本日は、よろしく

お願い致します。 

 ・大小原会員がマラソンの練習に私の事業所周辺を 

  走っていらして、よくお立ち寄りなさいます。 

 ・ジャズイベント、ワイン祭りと小河幹事が仕掛人 

  となって、頑張って下さっています。皆様、応援 

  してください。 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・今年度のクラブ会員名簿を作成にあたって、ご案 

  内を配布し、31 日を〆切にさせて頂いております。 

  お返事がまだの方は、事務局にご連絡下さい。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 川上会員、Zoom でご出席 背景画像が素敵です‼ 

 課題山積でしたが、今回より Zoom が、双方向で対

話出来るようになりました。 

 

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

    野口 捷代 会長 

  秦様、本日の卓話楽しみにしております。  

  3 分間スピーチの大小原さんも頑張って下さい。 

  岩田様、どうぞお大事に 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

１０月１４日 ４４（４３）名 ２８名 １５名 ６５．１１％ ０名 ２８名 ６５．１１％ 

１０月２８日 ４４(４３)名 ２８＋〔１〕名 １４名 ６７．４４％ 
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        泉 信子 会員 

            秦様、本日の卓話たのしみにしております。 

  椋梨 兼彰 会員 

   秦様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

   本日のリングは、「さばのカレー煮」です。 

  小河 静雄 会員 

   秦さん、卓話楽しみにしています。よろしくお

願いします。 

   大小原さんのスピーチも・・・。 

 

  

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   大小原 徹 会員 

 

男女は根本的に違うのではないかという学説を説い

た、ジョン・グレイ博士についてお話します。「一人

になりたい男 話を聞いてほしい女」という本があり

ます。この本を読むと男性は火星から来て、女性は金

星から来たと書いてあります。男女は脳の信号の伝わ

り方が違うのだそうです。もともと男性は狩猟社会で

獲物を捕らえる社会に、女性は産み育てるという役割

が古来からありました。愛情の示し方も男女で違いま

す。例えば 32本のバラの花束を女性に贈れば男性に

とってそれは 32 ポイントと考えるのですが、女性に

とっては 1度のプレゼントにしかなりません。幸せの

感じ方も違います。男性は問題があったらそれを解決

しほめてもらったりご褒美をもらうことに喜びを感

じますが、女性は愛情が満たされた時なのだそうです。 

物事の判断も男性は、論理的でルールを大事にし、女

性は直観的に判断します。恋愛に関しても、男性は、 

資格情報、外見から入ります。女性は、信頼を大切に

します。記念日は、男性にとって単なる通過点で忘れ

がちなのだそうですが、女性は大切にします。連絡の

取り方も、男性は何かあったときに連絡しますが、女

性は常に繋がっていたいと考えます。仕事の考え方は、

男性は結果が全てですが、女性はプロセスが全てです。 

大事なところで、浮気についてです。男性にとって浮

気は身体的な事で、女性は感情を許せないと考えるの

だそうです。以上です。 

 

                                                                

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

 「現役新聞記者が見た藤沢」「現役新聞記者が見た藤沢」「現役新聞記者が見た藤沢」「現役新聞記者が見た藤沢」    

                        朝日新聞社朝日新聞社朝日新聞社朝日新聞社    湘南支局長湘南支局長湘南支局長湘南支局長    

                        秦秦秦秦        忠弘（はた忠弘（はた忠弘（はた忠弘（はた    ただひろ）ただひろ）ただひろ）ただひろ）    様様様様    

      （紹介者：大野木 加代子 会員） 

 

１９８７年に入社しました。１９８９年に、リクルー

ト事件で東京地検特捜部が事情聴取したＮＴＴ前会

長の聴取を弊社夕刊で「ＮＴＴ前会長から聴取」とス

クープした現場にいました。また１９９２年に東京地

検特捜部が捜査をしていた事件にからみ当時の自民

党副総裁だった金丸信氏側に当時、１企業側から５億

円の資金提供があったとしたスクープの現場にいま

した。 

 マニラ特派員も経験しました。病気になり、その後、

順調に回復して、今、藤沢市と寒川町を担当とする藤

沢市にある湘南支局で働いています。 

 藤沢市にきて、市民が地元が好きで、誇りを持って

いることを強く感じています。クルーズ船「ダイヤモ

ンドプリンセス号」で、まだ新型コロナウイルスの実

態もよくわからない中、感染者などの搬送の調整に陣

頭指揮であたり、「神奈川モデル」といわれる医療提

供態勢を築く基盤をつくった阿南英明さんは、藤沢市

民病院の副院長です。阿南さんもそういう中の１人で

あると思っています。 



 コロナ禍で藤沢の市民の方々が、どう生き抜いてい

くか、を引き続き報じていきたいと思っています。 

 

 

 

資料に新聞の記事をたくさんお持ちいただきました。 

大事件のスクープから、地元の身近なニュースまで、 

新聞記者の視点で、大変興味深いお話をしていただき

ました。 

 

 

大野木会員より、秦様のご紹介 

 

 

 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エントランスホール 

もうすぐハロウィーン‼ 


